

AK-Sitzung Tourismus-Infrastruktur

Datum: 11. Juni 2018, 14 Uhr

Ort: Bauernwirt, Bad Endorf

Anwesende: Herr Helfmeyer, Frau Scharold, Herr Friesinger, Herr Hoefler, Herr Niemes, Herr Schulz, Frau Webersberger, Herr Fleidl, Herr Bichler

Gäste: Herr Bichler, Herr Fleidl

- Begrüßung
- es werden die Punkte des Protokolls der letzten Sitzung vorgelesen und besprochen
- Krippenbau:
 - Peter Bichler gibt nochmals den Sachstand zum Krippenbau bekannt, zur Zeit findet alle 14 Tage ein Treffen zum Krippenbau statt
 - Zuschussanträge sind zur Zeit alle gestellt, evtl. soll nochmal über Marcel Huber nachgefragt werden, bei der Gemeinde wurde auch um einen Zuschuss angefragt
 - im Großen und Ganzen ist es laut Helmut Fleidl ein sehr gutes Projekt
 - Partnergemeinde Vomp soll auch eingebunden werden, Gespräche werden gesucht, Frau Laban kümmert sich um Gespräche
 - Bad Endorfer Vereine bieten auch Unterstützung an
 - zur Zeit wird nach einem Grundstück für ein Gebäude gesucht, wo die Vereine, darunter auch der Krippenverein, ihre Besitzgüter unterstellen können, geplant ist ein Stadl
- Thema mit großer Tanne als Christbaum wird schwierig umsetzbar, soll jedoch nicht aus den Augen verloren werden, Überlegungen zur Einbindung vom Baum zwischen Kirche und Pfarrheim wurde diskutiert, z.B. oben eine Beleuchtung und im unteren Drittel Päckchen oder auch oben ein Stern als Spitze, der angestrahlt wird, alle suchen nach Umsetzungsideen in anderen Städten und Gemeinden, wegen Lasertechnik soll nachgefragt werden
- am Mittwoch, 13. Juni, ist laut Herrn Helfmeyer ein Termin mit einem Maler im Haus des Gastes wegen der Sanierung der Toilettenwände
- neuer barrierefreier Ortsbus ist gut angelaufen – neues Projekt – Chiemsee ISTmobil („Anrufsammel-Taxi/Bus“) ist in Arbeit
- Thema Datenschutz und ihre Auswirkungen wurden auch diskutiert
- Bepflanzung an der Rollerbahn sollte nun wirklich angegangen werden, so die einstimmige Meinung
- zum Brunnen gibt es Überlegungen, ob ein „Umlaufbrunnen“ nicht besser wäre als ein Trinkwasserbrunnen, da dann der Wasserverbrauch und die Kosten wesentlich niedriger wären
- Jahresprojekt Ortsfilm läuft, es sollen alle Jahreszeiten und Feste eingefangt werden
- Orgelwoche bekam großes Lob aus der Runde
- Vogelbeobachtungsturm in Eichen im Simsseemoos ist fertiggestellt
- zum Thema ISEK gibt es heute in der Amadeusstube ein Treffen mit den Geschäftsleuten und Grundeigentümern
- Kostenzuschuss für Fahrt im November nach Steinbach an der Steyr beträgt 300 Euro

- Frau Webersberger nennt Thema Elektrotankstellen für Autos, hier wurde diskutiert ob man da in Bad Endorf einen neuen Anlauf machen sollte, auch als Gesichtspunkt der Tourismusförderung, die Standortsuche wurde diskutiert, z.B. „Wiebelparkplatz“ oder im neuen Parkhaus an der Therme
- Thema Pyrotechnik bei Fußballspielen auf den Fußballplatz (Chiemseestraße/Ströbinger Hang) wurde angesprochen, denn es ist für die Anlieger ein Problem und die Auswirkungen für die Tierwelt wurden auch diskutiert, zuständig hierfür ist das Ordnungsamt.
- Einladung für Veranstaltung Tourismusstrategie Bad Endorf am Donnerstag, 28. Juni, von 14 bis 18 Uhr im Hotel Seeblick am Pelhamer See – der folgende 1. Workshop dazu findet am Donnerstag, 13. September von 9 bis 18 Uhr im Endorfer Hof statt.
- **nächste Sitzung ist am Montag, 23. Juli, um 17 Uhr beim Bauernwirt**